

Ecopetrol aboga por aumento en el precio del Diésel de \$2,000 a \$3,000

Por REGIÓN CARIBE — Publicado en Mar 4, 2024

COLOMBIA



Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp]

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, manifestó que se debe considerar un aumento gradual en el precio del diésel de entre \$2,000 y \$3,000 a lo largo del año, con el fin de cerrar el déficit del Fondo de Estabilización de los Precios del Combustible (Fepc). Aunque se logró un incremento en el galón de gasolina para este propósito, Roa advierte que es vital hacer lo mismo con el diésel.

Ricardo Roa Barragán indicó que esta alza permitiría cumplir con la meta establecida, sin embargo, destaca que la implementación depende de la política de precios de combustibles definida por el Ministerio de Minas, el Ministerio de Hacienda y el Gobierno nacional.

Actualmente, el Gobierno Nacional y representantes de Transportadores de carga y pasajeros llevan a cabo mesas de concertación pero aún no se ha alcanzado un consenso sobre el aumento del precio del diésel.

COLOMBIA DIÉSEL ECOPETROL S.A. GOBIERNO NACIONAL

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp]

MÁS NOTICIAS



Exjefe paramilitar Salvatore Mancuso recupera su libertad con condiciones



Ecopetrol anuncia compra de Gas a PDVSA a partir de 2025



Director de la UNGRD renuncia en medio de escándalo de corrupción por Carrotaquenes de...



Ex-Secretario de la Cancillería afirma que Murillo está inhabilitado para ejercer...



Cancillería desmiente competencias del secretario salazar en adjudicación de...



Declaran insubsistente al Secretario General de Cancillería en medio de polémica por...

CARGAR MÁS NOTICIAS

TENDENCIA

Cuerpo de Bomberos de Cartagena de Indias reporta incremento de emergencias en febrero de 2024

Procuradora Margarita Cabello lanza en Barranquilla la estrategia «Nuestro Barrio Concilia» para...

Presentan alianza «Conectados por la Educación» para impulsar la Ciencia y la Tecnología en las...

Procuraduría investiga acciones de la UNGRD para abastecer agua a la población Wayúu en La Guajira

Anuncian inauguración de Ruta Aérea Medellín - Mompos

1 De 3.525

REGIÓN CARIBE



Procuraduría Vincula a dos nuevos funcionarios de la UNGRD por Irregularidades en Compra de...



Revelan presunto nexo entre empresa de seguridad vinculada al Clan Vega Daza y Nicolás Petro



Capturados dos de los más buscados en Cartagena por homicidio, hurto y tráfico de estupefacientes



Radican propuesta para declarar «La Leyenda del Hombre Caimán» como Patrimonio Cultural e

Inmaterial...



Instalada mesa permanente de negociación para el sector Yuquero en Sucre

1 De 3.526

Presentan alianza «Conectados por la Educación» para impulsar la Ciencia y la Tecnología en las...

Procuraduría investiga acciones de la UNGRD para abastecer agua a la población Wayúu en La Guajira

Anuncian inauguración de Ruta Aérea Medellín - Mompos

1 De 3.525



Revelan presunto nexo entre empresa de seguridad vinculada al Clan Vega Daza y Nicolás Petro



Capturados dos de los más buscados en Cartagena por homicidio, hurto y tráfico de estupefacientes



Radican propuesta para declarar «La Leyenda del Hombre Caimán» como Patrimonio Cultural e

Inmaterial...



Instalada mesa permanente de negociación para el sector Yuquero en Sucre

1 De 3.526

- Noticias del Atlántico
- Noticias de Bolívar
- Noticias del Cesar
- Noticias de Córdoba
- Noticias de La Guajira
- Noticias del Magdalena
- Noticias de Sucre

- Noticias de Barranquilla
- Noticias de Cartagena
- Noticias de Valledupar
- Noticias de Montería
- Noticias de Riohacha
- Noticias de Santa Marta
- Noticias de Sinclejo

COMPARTE EN REDES

[Facebook] [Twitter] [Reddit] [Pinterest] [Email] [Facebook Messenger] [LinkedIn] [Telegram]

RegiónCaribe

Portal de Noticias de la Región Caribe Actualidad • Política • Turismo • Negocios Cultura • Directorio Comercial 2023 Correo: regioncaribeco@gmail.com Síguenos en nuestras Redes Sociales

